

Qualifiziertes Arbeitszeugnis

Herr Thorsten Geppert, geboren am 10. März 1979 in Troisdorf, war vom 11. März 2003 bis 31. März 2017 in unserem Unternehmen als Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung und ab 2004 als Leiter der EDV tätig.

Unser Unternehmen ist ein auf die Medien- und Kommunikationsbranche spezialisierter Fachverlag, der das Monatsmagazin "prmagazin", Fachbücher und Corporate-Publishing-Produkte publiziert.

Als Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung und Leiter EDV berichtete Herr Geppert direkt der Geschäftsführung. Sein Aufgabengebiet umfasste dabei im Wesentlichen:

- Entwicklung und Fortführung des internen Verlagsprogramms

 insbesondere Kundenverwaltung, Bereiche für Vertrieb sowie Anzeigenabteilung, Rechnungserstellung, Honorarverwaltung sowie der Administrationssoftware des Verlagsprogramms und der Schnittstellen (Software-Konzeption, -Weiterentwicklung und -Schulung)
- Administration/Installation der heterogenen Server-/Workstation-Landschaft (FreeBSD, Linux, Mac OS X, Windows, OpenBSD)
- Entwicklung dynamischer Websites (CGI, C++)
- Entwicklung von Produktivsystemen zur teilautomatischen Erstellung von Büchern
- Automatisierung von Prozessen (Datensicherung, Aktualisierungen, Konvertierungssoftware)
- Entwicklung automatischer Installationsprozesse f
 ür die Workstations (Linux, FreeBSD, Mac OS X)
- · Aufbau von Netzwerken
- Benutzersupport



Herr Geppert identifizierte sich absolut mit seinen Aufgaben, zeigte jederzeit Eigeninitiative und beeindruckte durch seine sehr große Einsatzbereitschaft. Dank seiner hohen Auffassungsgabe arbeitete er sich sehr schnell in neue Aufgaben ein und führte somit verschiedenste Projekte gewinnbringend. Auch unter schwierigen Bedingungen arbeitete er stets hoch konzentriert.

Herr Geppert verfügt über großes analytisches Denkvermögen und die herausragende Fähigkeit, sich schnell und zielsicher in Problemstellungen hineinzudenken und passende Lösungen zu erarbeiten. Sein umfangreiches, tiefgreifendes und aktuelles Fachwissen, insbesondere in den Bereichen Softwareentwicklung, Datenbanken, Betriebssysteme und Administration, setzte er stets zu unserem Nutzen in die Praxis um. Selbstverständlich verfügt Herr Geppert darüber hinaus über eine ausgezeichnete Expertise in den Bereichen Backup-Verfahren, Datensicherheit und Datenschutz.

Herr Geppert zeichnete sich durch eine selbstständige und absolut zuverlässige, von großer Systematik, Sorgfalt und Effizienz geprägte Arbeitsweise aus. Er arbeitete sehr verantwortungsvoll, erfasste auch komplexe Situationen sofort zutreffend und fand schnell praktikable Lösungen. Sowohl in qualitativer wie auch in quantitativer Hinsicht zeigte Herr Geppert stets sehr gute Leistungen. Wir verdanken ihm erhebliche Kostensenkungen durch die Optimierung der Telekommunikations-Anlage, neue Kopiersysteme, eigene Firewalls sowie der Eigenentwicklung des Verlagsprogramms, der Software zur teilautomatischen Erstellung von Büchern und der Websites. Herr Geppert verantwortete zudem erfolgreich die Ausbildung von Nachwuchskräften (drei Fachinformatiker Anwendungsentwicklung sowie einen Informatikkaufmann).



Seine Aufgaben erfüllte Herr Geppert jederzeit zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Das Verhalten von Herrn Geppert gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war immer vorbildlich. Auch von unseren Geschäftspartnern wurde er wegen seiner fachlichen Kompetenz und seiner überzeugenden Persönlichkeit stets sehr geschätzt und repräsentierte unser Unternehmen jederzeit in bester Weise.

Das Arbeitsverhältnis mit Herrn Geppert endet zum 31. März 2017 wegen der Stilllegung des Betriebs. Wir danken ihm ausdrücklich für seine stets sehr guten Leistungen und wünschen ihm privat wie beruflich alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Remagen, 31. März 2017

Thomas Rommerskirchen